

ÉLECTEURS on vous trompe ! *

L'affiche électorale s'expose

La Scam, l'Association Scam-Vélasquez et Alain Weill, présentent une exposition d'affiches électorales, à l'aune de la période des élections présidentielles de 2017. Collectés depuis des décennies, la plupart de ces documents sont devenus rares.

L'affiche électorale est née dans la seconde moitié du XIXe siècle en même temps que le suffrage universel... masculin ! Rodolphe Salis - patron du *Chat Noir* et autoproclamé « inventeur de Montmartre » - Alphonse Allais, Narcisse Lebeau, Aristide Bruant en sont les célébrités iconoclastes. Ils se rencontraient au *Chat noir* où leur impertinence se chantait. Les candidatures les plus farfelues fleurissaient, petits bijoux d'humour Montmartrois. L'entre-deux guerres perpétuera cette insolence.

Puis avec mai 68, Charlie Hebdo, Coluche, le renouveau de cette verve satirique à l'humour ravageur est en marche, avec des cibles de choix dont Nicolas Sarkozy sera la dernière !

En pleine course à l'élection présidentielle, alors que la duplicité est hélas toujours de mise, cette exposition politiquement incorrecte, toute dédiée à l'irrévérence, est à visiter sans modération !

**Titre de l'affiche de Rodolphe Salis, candidat aux élections législatives du 27 janvier 1889*

contact presse

Information, photo libre
de droits :

Caroline Chatriot

01 56 69 58 44

caroline.chatriot@scam.fr

Presse : Astrid Lockhart

01 56 69 64 05

06 73 84 98 27

astrid.lockhart@scam.fr

Exposition du 21 mars 2017 au 26 mai 2017 à la Scam,

5 avenue Vélasquez 75008 Paris - Métro Villiers

Entrée libre sur présentation à l'accueil
du lundi au vendredi, de 10h à 17h30